
 

 

 

質問者 
 通告２番 

   ７番  清水 亜樹 議員    

通告時間 ５０分 

答弁者 町 長 

 

質問事項 １ 大井よさこいひょうたん祭について 

２ 小田町長の所信表明について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

要 旨 

 

１ 大井町最大のイベントである大井よさこいひょうたん祭は、町

内外から多くの来場者が訪れ、子どもからお年寄りの方まで町民

が毎年楽しみしていることからも祭りの開催に対しては、関心が

高いと考える。そこで以下のことを伺う。 

（１） ひょうたん祭について具体的な運営体制を伺う。 

（２）祭り運営にかかる費用等の課題は。 

（３）よさこい踊りコンテストは、以前に比べ町内の自治会等地域

団体の参加が少ない状況となっているが、町はどのように考え

ているのか。 

 

２ 小田町長は様々な施策を所信として述べられた。就任から日も

浅いことから、具体的なことは今後検討していくことは十分承知

はしているが、町長の施策への考え方等について伺う。 

（１）働きながら子育てできる環境づくりとは、どのような施策を

考えているのか。また子育てカフェレストランとは、どのよう

なものを考えているのか。 

（２）福祉避難所の設置を図るとあるが、今までの考え方との違い

は。 

（３）女性消防団員の編成についての考えは。 

（４）障がい者や高齢者などが集える居場所づくりとは、どのよう

な居場所を考えているのか。また障がい者の就労支援とある

が、どのような支援を考えているのか。  


